

Von: "Familie Häusler"
An: buergemeister@magwien.gv.at
Betreff: Lobauautobahn S1
Datum: Fri, 30 Sep 2005 14:59:18 +0200 (MEST)

Werter Herr Bürgermeister!

Wir protestieren gegen die Planung und den Bau einer Autobahn/Schnellstraße S1 durch die Lobau-Groß-Enzersdorf-Umgebung

Ich wohne gleich daneben.... Wenn gebaut wird;-ist der Entlüftungsturm 300m gleich daneben. Und wir haben zu 90% immer Westwind.
Was nützt uns dann noch die Lobau?????

Das kann doch nicht sein?? Was denken sich die Politiker eigentlich??????!

Haben wir mit dem Fluglärm nicht genug???? Der wird auch immer ärger.

Was würden Sie machen wenn Sie dort wohnen würden????? Ich bin mir sicher, da wäre das Projekt schon „gestorben“

*Familie Häusler
2301 Groß-Enzersorf*

Antwort – wie zu erwarten nicht von Bürgermeister Häupl persönlich:

Von: "Hillinger Bernhard" <hil@gsv.magwien.gv.at>
An: "Familie Häusler"
Betreff: AW Stadtrat Schicker: Protest Lobauautobahn S1 (GSV-2105/2005)
Datum: Tue, 4 Oct 2005 09:53:08 +0200

Büro der Geschäftsgruppe Stadtentwicklung und Verkehr, 1., Rathaus, 1082 Wien
GSV-2105/2005

Sehr geehrte Familie Häusler!

Vielen herzlichen Dank für Ihre e-mail vom 30. September 2005 an Herrn Bürgermeister Dr. Michael Häupl betreffend des geplanten Ausbaues des hochrangigen Straßennetzes in der Ostregion, welche an das Büro der Geschäftsgruppe Stadtentwicklung und Verkehr übermittelt worden ist.

Aufgrund des angeführten Sachverhaltes hat mich Herr Stadtrat Dipl.-Ing. Rudolf Schicker gebeten, Ihre e-mail an die Magistratsdirektion - Stadtbaudirektion weiterzuleiten.

Die Magistratsdirektion - Stadtbaudirektion wird Ihnen über den aktuellen Stand der Planungen der ASFINAG so bald wie möglich antworten.

Ich hoffe, damit in Ihrem Sinne gehandelt zu haben und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Ing. Edwin Kovacs e.h.
Büroleiter

Büro der Geschäftsgruppe Stadtentwicklung und Verkehr
Tel.Nr. 4000-81400
Fax.Nr. 4000-99-81400
<mailto:post@gsv.magwien.gv.at>